



G M B H

Kabel- und Elektrobaugruppen Glöß

## REACH-ERKLÄRUNG

### VERORDNUNG (EG) Nr. 1907/2006

Die Firma. KEG GmbH ist als Hersteller von Erzeugnissen ein nachgeschalteter Anwender im Sinne der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH-VO) und unterliegt daher nicht den Registrierungspflichten von Chemikalien.

Zur Erfüllung ihrer Informationspflichten entlang der Lieferkette verfolgt die Firma KEG GmbH die regelmäßigen Aktualisierungen der REACH-VO und achtet dabei insbesondere auf Änderungen betreffend die besonders besorgniserregenden Stoffe (sog. Kandidatenliste) sowie die Aufnahme von Stoffen in die Anhänge XIV und XVII der REACH-VO.

Nach den uns gegenwärtig vorliegenden Informationen unserer Lieferanten befinden sich Stoffe der Kandidatenliste mit einem Anteil von mehr als 0,1 Massenprozent (w/w) in einigen unserer Produkte.

Wir weisen vorsorglich darauf hin, dass Produkte der KEG GmbH, die Stoffe der Kandidatenliste enthalten, gleichwohl weiterhin ohne Einschränkung verwendet werden dürfen.

Die jeweils aktuelle Kandidatenliste ist auf der Website der ECHA unter folgendem Link zu finden: <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

As a manufacturer of articles, the KEG GmbH is a downstream user within the meaning of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH Regulation) and is therefore not subject to the registration obligations of chemicals.

In order to fulfil its information obligations along the supply chain, the KEG GmbH follows the regular updates of the REACH Regulation and pays particular attention to changes concerning the Substances of Very High Concern (so-called Candidate List) and the inclusion of substances in Annexes XIV and XVII of the REACH Regulation.

KEG GmbH  
Jagdschänkenstr. 7  
09117 Chemnitz  
Telefon: +49(0)371 45056930  
Fax: +49(0)371 45056929

Geschäftsführung:  
René Glöß, Tina Swoboda  
info@keg-gmbh.com  
www.keg-gmbh.com

Bankverbindung  
Sparkasse Chemnitz  
IBAN DE74870500000710035985  
BIC/SWIFT CHEKDE81

Amtsgericht Chemnitz  
Steuernummer  
Ust-IdNr.

HRB28884  
215/112/05163  
DE296349590



G M B H

Kabel- und Elektrobaugruppen Glöß

According to the information currently available to us from our suppliers, substances on the Candidate List with a content of more than 0.1 mass percent (w/w) are found in some of our articles.

As a precautionary measure, we would like to point out that KEG GmbH articles containing substances on the Candidate List may nevertheless continue to be used without restriction.

The current Candidate List can be found on the ECHA website at the following link:

<https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

KEG GmbH

Chemnitz, 01.06.2023

René Glöß  
Geschäftsführung

Tina Swoboda  
Geschäftsführung